
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はすが丘ニュース 
第 366 号 

2023 年 2 月５日 

はすが丘自治会 

「初詣ウォーク」のご報告 

 

組長・区長選出のご案内 

１月７日(土)、初詣ウォークを行いました。当日は

曇天(出発時は小雨)にもかかわらず約６０名の方

の参加となりました。睦会会員の先導で、約６キロ

メートルの道のりを歩き、月野瀬神社、弘住神社、

教蓮寺、新宮神社、山崎薬師堂に参拝しました。 

来年度の組長さんを恒

例により選出していただき

ますようお願いします。ま

た、１区、６区、８区、９区、

１０区及び１２区の区長さん

も選出していただきます。 

なお、組長さんには、自

治会専門部(社会福祉部、

環境衛生部、文化体育部、

防犯対策部 )に、各区１名

ずつの所属をお願いしてい

ます。詳細は各区の区長さ

んからご案内されますので

ご協力をお願いします。 

(広告) 

「お焚き上げ」のご報告 

１月１５日(日)、弘住神社で、破魔矢、正月

飾り等の「お焚き上げ」を行いました。事務局

役員などが参加し、竹でやぐらを組み、宮司

さんの祝詞の後、点火しました。来年は盛大

に「とんど」ができることを祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

①  １０時集合・各会長挨拶・ラジオ体操 

②  出発 睦会会員の先導による編隊 

③月野瀬神社に参拝 

(最初の参拝、鳥居の前では一礼して) ④弘住神社に参拝(参道の真ん中を避けて行進) 

⑤手水舎では手水で手、口の清め 

⑥教漣寺に参拝 

⑦新宮神社に参拝(この間トイレ休憩) 

⑧山崎薬師堂(皆さん無事に参拝終了) 

) 

、この日最後の参拝 

宮司さんの祝詞、お神酒でのお清め、点火 

やぐらの元に剪定した樹木(第３６４号)を加え、強い火力により 

予定していた破魔矢、正月飾り等が無事に焚き上げられました。 

後始末の様子(慣れた手つきの小野さん) 

ご苦労様でした、関係者の皆さん 

  

(広告) 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会館の障子の張替え等を行いました 

ごみ収集枠整備の進捗状況について 

自治会では、昨年から「歩道上へのごみ収集

枠設置(広島市から貸与)」に係る説明、調整及

び申請(１１月１５日)を行ってきました。 

広島市は、１月下旬を目途に審査して貸与す

るとのことです。 

広島市から「ごみ収集枠」が貸与され次第、

事務局役員が当該ステーション毎に取付作業

を行う予定です。 

 

１月２２日(日)、事務局役員で、自治会館の障子の張替え

や、「とんど」に向けて準備していた草刈機やポンプの試運転

用燃料の抜き取り作業などを行いました。 

 

 

 

 

  

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4
大型ごみ ﾘｻ ｲｸﾙ 可燃
(予約制) プラ ごみ

5 6 7 8 9 10 11
その他 可燃 不燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃

プラ ごみ ごみ プラ ごみ

12 13 14 15 16 17 18
有価資源 資源ごみ 可燃 大型ごみ ﾘｻ ｲｸﾙ 可燃
自主回収 有害ごみ ごみ (予約制) プラ ごみ

19 20 21 22 23 24 25
その他 不燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃

プラ ごみ プラ ごみ

26 27 28 29 30 31
有価資源 資源ごみ 可燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃
自主回収 有害ごみ ごみ プラ ごみ

３ 月

「家庭ごみの正しい出し方(家庭ごみ収集日程表)」は、お住ま
いの地域の環境事業所や区役所、出張所、公民館で配布してい
ます。

 

 

 新型コロナウイルス感染症に関する情報(ご紹介) 

 
新型コロナウイルス感染症第８波が進行しているなか、

同感染症に関する情報や対策は、刻々変化しています。 

広島市では、ホームページで、受診、相談や感染症予

防について、コールセンター(082-241-4566)を全日２４時

間対応で開設していると案内されています。 

また、診断から療養解除までの流れや相談窓口、日常

での対策、災害時の備えと避難、消毒などについても案内

されていますので、同ホームページをご覧ください。 

(広島市ＨＰから) 

(広告) 

 

 

エ ン ジ ン 式 草 刈機

 

エ ン ジ ン 式 ポ ン プ

 
年末に試運転を行ったエンジンの燃料タンクの燃料やキャブレター内の燃料を全て抜き取りました。 

 

「プラスチック障子紙」にしました。当該紙は、破れにくい、

水拭きも可能、日焼けの心配も少ない、空気を逃がさないの

で冷暖房の効きが良くなるなどのメリットがあるそうです。 

プラスチック障子紙は、「のり」ではなく「両面テープ」を使

用します。デメリットは、剥がすとき水ではなく、ドライヤーな

どで熱をあてて剥がすことだそうです。 

自治会館二階の簡易補修された障子 

全部張替えにより改修された障子 


